

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 3 de Marzo de 2017.

## **La sala Menchu Gal se centrará en mujeres artistas este año**

-

3 marzo 2017 00:46

**Siguiendo esa nueva línea de trabajo centrada en la igualdad emprendida por el área de Cultura, la sala Menchu Gal pondrá el acento en las artistas este año: las tres exposiciones que acogerá el espacio este año estarán protagonizadas por mujeres. «La sala entra en una nueva andadura», explicó Juncal Eizaguirre. Tras dar cabida a trabajos del grupo Gaur y artistas locales, «y en este 2017 proponemos acoger exclusivamente obras de mujeres artistas. Tendremos una programación muy interesante y variada, siempre respetando la calidad artística y el nivel que la sala Menchu Gal requiere», señaló la delegada de Cultura. La primera exposición de esta nueva etapa se inaugurará el viernes que viene, 10 de marzo: la muestra estará compuesta por las obras de la artista donostiarra Rosa Valverde, fallecida hace apenas dos años en Ascain. Podrá visitarse hasta el 4 de junio.**